



Journée « artisan messenger » pour les 4eD

publié le 07/12/2022

Mardi 6 décembre, les élèves de 4eD accompagnés par Mme Guitard ont participé de 10h30 à 17h à une journée « artisan messenger » pour découvrir les métiers du bâtiment : ils ont dû se retrouser les manches afin de résoudre les différentes situations concrètes qui leur étaient proposées.

Cette intervention menée par la CAPEB (Confédération de l'Artisanat et des Petites Entreprises du Bâtiment) a permis à nos élèves -aussi bien filles que garçons- de s'initier à différents corps de métiers – menuiserie, couverture, plomberie, domotique,...- et de lutter contre les préjugés qui peuvent encore entourer certaines filières.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.